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会  長 鈴 木　  敦
幹  事 笹 島　  誠
会報担当 加 藤 良 隆

会長の時間	 会 長   鈴 木 　 敦
皆さんこんばんは。
いよいよ師走らしい陽気になってきました。何かと忙し
いとは思いますが健康に留意して、新しい年を元気に迎
えて欲しいと思います。
まずは連絡です。来週の例会は先日からお伝えしてい
ますように12月17日木曜日開催になります。文化会館に
17時30分集合、18時点鐘になりますのでお間違え無い
ように願います。映画『みんなの学校』を上映します。春
日会員の方には書面にて出欠を取っていますが、現在ま
だの方がいます。奥様の出欠が分かれば教えてください。
来週は間違えないようお願いいたします。
今日、私と笠間博幸会員と奥様、笠間治一郎会員の４

人で『みんなの学校』で舞台となった大空小学校の木村
泰子元校長のオンライン講演会に出席してきました。後
程笠間治一郎AGの卓話内でも紹介があろうかと思いま
すので詳しくは割愛しますが、大変興味深く楽しいお話
を伺えました。私がPTA会長の時にどこの学校でも虐め
や差別をやめようという学習を行っており、その中で疑問
を持ったことがありましたが今日の先生のお話で多少は
答えが見えた事柄もありました。まず関係するみんなの意
識を変えることが最初の問題だと仰っていました。とても
難しいけれどまず取り組むことだそうです。
この会長の時間ですが、皆さんから頂いている時間で
すが、長いとかつまらないとか思っていることでしょう。
私も先ほど週報を見ていて、良くこれだけ喋っているなあ、
と思っています。大体いつも10分を超えるくらい喋ってい
ます。そこでふと、会長の時間というのはロータリー活動
の中でどのような位置付けなんだろうと思い調べてみまし
た。ロータリー百科事典にちゃんとこう書いてありました、
『クラブ会長は各例会で5分間程度の「会長の時間」を
もち、クラブ活動やロータリー全般に関わる情報を提供
することが推奨されています。ロータリークラブにおける
「会長の時間」は会長にとっても、また会員にとっても、
毎週のクラブ活動の状況を知るうえで大変貴重な時間で
す。会長はテレビや新聞に出てくる政治や経済問題、或
いは自分の趣味の話題は出来るだけ別の機会に話すよう
にし、ロータリーでの「会長の時間」はクラブや会員の活
動についての話題や情報を中心に行います。会長は「会
長の時間」が会員のクラブ活動への参画意識と意欲が高
まる機会になるように努めます。』
という事で、会長の時間は来週からまた同じように進
めていきます。ご容赦下さい。
（会員より）：会長の時間ですが例会全てが会長の時間
なんです。会長の時間は話す時間ではなく、例会全体が
会長の時間です。
はい、ありがとうございます。そう言ってもらえて、私
の無駄話も前向きに捉えることができます。これで会長の
時間を終わります。

◆ 次回予告 ◆　第1300回　12月23日（水） 18：00　クラブフォーラム【IM】
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司 会	 細谷  浩之   会 員

	 奥本 敏 彦   会 員

点 鐘	 会 長   鈴 木 　 敦

合 唱
ロータリーソング 「それでこそロータリー」

ソングリーダー	 片 岡 　 明   会 員
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片 岡 　 明 さん	 コロナウイルスの恐怖の中、御出
席御苦労様です。いつになったらマスクをはずせるんで
しょう！

笠間 治一郎 さん 本日はIMについてのクラブフォー
ラムです。皆さん、色 と々意見をお願いします。

武 田 　 敬 さん クラブフォーラム、治一郎さんよろ
しくお願いします。

鈴木 光 雄 さん 昨日から血圧の降下剤を処方され
ました。本々血圧は低い方だったので心配です。心臓治
療の為だそうです。心配。

奥本 敏 彦 さん	 今日やっと年末年始の仕事が決ま
りほっとしています。コロナに負けず頑張りましょう。

細谷  浩之 さん 治一郎ガバナー補佐、本日のIMに
ついてのクラブフォーラムよろしくお願いします。

安 藤  昌信 さん 今年の例会も残り３回。コロナで
計画の変更が多く、何かと落ち着かないRCでした。も
う少しの我慢か？	もっともっとの我慢か？	“ガマン比
べ”かな。

澁谷 敏 夫 さん 今日はアナグラムです。「彼がワニ
のようなの」「川の流れのように」。「板を足して威張る私」
「石橋を叩いて渡る」なーんのこと？	考えよう。
峯 尾  勝彦 さん	 皆様こんばんは。コロナワクチンの
接種が海外で始まりました。日本で実施される日も近い
でしょう。早くノーマスクで旅行に行ける日が待ち遠しい
です。

遁 所 好男 さん 結論から言うと…、飲んでゴルフを
やっても、飲まないでゴルフをやってもスコアには何の
影響も「ございません！」	だからこれからも飲みながらゴ
ルフをやることにします！

笠間 正二郎 さん	 本日IMフォーラム、宜しく御願い
します。

加 藤 良隆 さん	 明日は寺尾小２年生の「まちたんけ
ん」があり、事前通告質問方式ですが、難解なものが
たくさんあります。「どうしてお墓があるのか」「どうして
さいせん箱があるのか」、またどのくらいたまるのか。「ど
うして和尚さんになったのか」…どうしてって、「皆を幸
せにするために、全てあるのです」的な回答でいこうか
な…。

笠 間 　 昇 さん 石仏をお願いしようか、どうしよう
か悩み中。家族会議を開かねば!!

今回スマイル ￥15,000
累　計 ￥239,000

■卓話（内容別掲載）
クラブフォーラム
       「IMについて」
 
ガバナー補佐 

        笠間 治一郎 様

幹事報告	 代行幹事   笠間  博幸

◆	ガバナー事務所より「勤務体制のお知らせ」のメール
が届いています。

◆	例会変更のお知らせ
●	藤沢北ロータリークラブ
12月11日（金）→	移動例会　植栽
12月18日（金）→	休会（細則による）
12月25日（金）→	休会（細則による）
2021年

 １月 1日（金）→	祭日休会
 １月 ８日（金）→	ZOOM例会

●	綾瀬ロータリークラブ
12月29日（火）→	休会（クラブ定款による）
	 ※メイクの受付はございません。
2021年

 １月 ５日（火）→	休会（クラブ定款による）
	 ※メイクの受付はございません。

●	寒川ロータリークラブ
12月14日（月）→	休会（クラブ定款による）
12月21日（月）→	休会（クラブ定款による）
12月28日（月）→	休会（祝日週）
2021年

 １月 ６日（水）→	休会（クラブ定款による）
 １月11日（月）→	休会（祝日）
 １月18日（月）→	休会（クラブ定款による）
 １月25日（月）→	休会（クラブ定款による）

●	茅ヶ崎中央ロータリークラブ
2021年

 １月 ５日（火）→	休会（年始の為）
●	茅ヶ崎ロータリークラブ
12月17日（木）→	17：15点鐘
	 コルティーレ茅ヶ崎
	 （例会後、親睦クリスマス家族会）
12月24日（木）→	休会（クラブ定款による）
12月31日（木）→	休会（年末休会）

■出席委員会	 鈴木 光 雄   会 員

日	付 例会№ 会員数 適用数 出	席 出	席 Ｍ	Ｕ 修	正 Ｍ	Ｕ 確	定

11/25 1296 24 23 17 73.91％ 0 73.91％ 0 73.91％

12/2 1297 24 23 17 73.91％ 0 73.91％

12/9 1298 24 23 16 69.56％

事前M.U.	 塚 原 	 吉 雄（６RC会長幹事会）

■スマイル委員会 笠間 正二郎   会 員

【会　員】

鈴 木 　 敦 さん	 皆様こんばんは。いよいよ年の瀬
が近づいてきました。毎年の事ですが、「あっ」という
間に一年が通り過ぎていきます。多忙な歳末、健康に留
意して下さい。

笠間  博幸 さん 笠間治一郎ガバナー補佐、本日の
クラブフォーラムよろしくお願い致します。


